



## Le quieren ganar a la mala a Marcelo Ebrard

**E**s un hecho que los nuevos morenistas, al ser muchos de ellos expriistas, aplican las prácticas al estilo del tricolor; los gobernadores han aplicado la famosa cargada a favor de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López.

La semana pasada, el presidente López Obrador, los gobernadores y las famosas 'corcholatas' firmaron un acuerdo que establece el método de selección de aspirantes a la presidencia, y la distribución de cargos para los perdedores.

El fin de semana fue aprobada la convocatoria para elegir al candidato presidencial de Morena rumbo a 2024 por el Consejo Nacional.

El Consejo Nacional es el máximo órgano del partido Morena. La gran mayoría de los consejeros de Morena fueron electos en urnas, pero es un hecho que la mayoría representan a gobernadores o liderazgos locales, quiénes ya se pronunciaron a favor de alguna de las 'corcholatas', a los que se suman los 22 gobernadores.

Cuando menos 147 personas del



**OLIVIA  
GARZA**

COLUMNA INVITADA

Consejo Nacional, entre los que se encuentran varios gobernadores de los estados, apoyan a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, lo que la coloca con el mayor número de seguidores en el Consejo Nacional.

En segundo lugar de simpatizantes consejeros, tenemos Adán Augusto, quién cuenta con el apoyo de un buen número de gobernadores, así como con el apoyo de 56 consejeros.

En tercer lugar, encontramos al canciller Marcelo Ebrard; que no cuenta con el pronunciamiento de ningún gobernador, pero sí tiene consejeros en Guerrero, Guanajuato, Estado de México, Chiapas y Oaxaca.



En cuarto lugar, tenemos al senador Ricardo Monreal, quién cuenta con 10 consejeros de Zacatecas y el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha.

Con la aprobación en el Consejo del acuerdo firmado por las 'corcholatas', la semana pasada, se legitimó la convocatoria que diseñó desde Palacio Nacional el presidente de la República.

A continuación, mencionaré los lineamientos que aprobó Morena para la elección de candidat@ presidencial.

De acuerdo con el calendario presentado por el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional, los aspirantes deberán renunciar a sus cargos, antes de inscribirse al proceso, plazo que iniciará el 12 de junio y terminará el próximo viernes 16 de junio.

Los resultados se darán a conocer el 6 de septiembre.

El método será mediante encuesta realizada por la dirigencia nacional y 4 estudios adicionales.

Solo pueden participar las 4 'corcholatas' de Morena, un perfil del PT y otro

del Verde, entre los que se prevé que sea el senador Juan Manuel Velasco y el diputado Federal Gerardo Fernández Noroña.

Podrán hacer campaña en el país del 19 de junio al 27 de agosto.

Las encuestas se harán del 28 al 3 de septiembre.

La triste realidad es que el proceso y la encuesta ya están diseñadas a voluntad del presidente, y desde hoy se ve que AMLO manipulará la encuesta e impondrá su voluntad, impondrá a su candidat@ como lo ha hecho durante todo su gobierno.

AMLO busca dejar un sucesor que pueda manipular para continuar gobernando el país.

La campaña sin lugar a dudas beneficiará a Morena, porque tendrá 4 candidatos haciendo campaña a favor de este partido, utilizando recursos públicos, cuentan con el dinero de 22 gobernadores para hacer campaña.

---

•Especialista en Derecho Constitucional y Penal.